

# Saint-Bonnet-en-Champsaur

CHALET



© Sylvie Demanté, drac paca crmh, 2006

Cette réalisation s'inspire directement des interprétations modernes du chalet traditionnel mises au point par l'architecte Henry-Jacques Le Même à Megève dans les années 1930. Ainsi le modèle du chalet savoyard, adapté pour une clientèle aisée dans les Alpes du Nord, trouve vingt-cinq ans plus tard sa place dans les Alpes du Sud. On y retrouve le niveau principal d'habitation sur soubassement, la partie haute recouverte de bois, la toiture à forte pente, les corbeaux moulurés, le balcon à rambarde géométrique en bois, les volets rouge et blanc, les petites frises décoratives.

Eugène CHIRIÉ  
Pierre BARRERA (*architectes*)  
vers 1950